
LA BRÚJULA SEÑALA EL CAMINO  
La Biblia se parece mucho a una brújula, porque siempre nos señala cuál es la dirección debida. Nos 
muestra cómo debemos vivir nuestras vidas y cuáles son las trampas que debemos evitar. Pero lo más 
importante de todo, es que nos señala el camino que conduce hacia Jesús, quien es el Camino, la Verdad y 
la Vida. Sin Él estamos perdidos. Mucha gente trata de encontrar su propio camino hacia Jesús, un camino 
que ellos consideran correcto, pero necesitamos buscar ese camino en la Biblia y no en nuestra 
imaginación. Así como los excursionistas pueden confundir la dirección en que deben ir cuando no tienen 
su brújula, también nosotros podemos confundirnos fácilmente cuando no nos afirmamos en nuestra 
Biblia. Confiemos en ella y nunca erraremos el camino hacia Jesús y la salvación. 
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